



|            |                         |
|------------|-------------------------|
| Pièces     | <b>4 Pièces</b>         |
| Superficie | <b>85 m<sup>2</sup></b> |
| Référence  | <b>W-02V7UF</b>         |
| Prix       | <b>14 000 €</b>         |

# Paris 16Eme

## Appartement à louer (75016)

Exclusivite - courte duree - dans le quartier foch, engel & völkers vous propose la location d'un appartement meublé de 85m², 4 pièces au 3e étage avec ascenseur d'un immeuble des années 30. L'appartement entièrement refait à neuf, se compose d'une entrée, d'un séjour et d'une cuisine ouverte équipée et aménagée. L'espace nuit comprend deux chambres, et d'un bureau, une salle de bains et deux toilettes. Une cave complète ce bien. Vous serez séduits par le charme de cet appartement traversant, calme et lumineux. Dpe : vierge. Loyer période jeux d'olympiques 2024 :loyer 2 semaines minimum : 6 ...

*Exclusivity - short term - in the most famous area in the 16th district, engel & volkers propose you the rental of a two bedrooms apartment with an office on the 3rd floor with elevator in the 1930's building. The apartment has been fully renovated, it consists of an entrance, a living room and an open equipped kitchen. Two bedrooms and an office, a bathroom, and two water-closets. A cellar is rented with it. You will be seduced by the charm of this quiet and bright property. Dep : blanck. Rent for the olympics games 2024 :rent 2 weeks minimum : €6 5001 month : €14 000tenant's fees : 30% of ...*

## ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

